
 

INFORMATION   ZUGÄNGLICHKEIT   AB MAI 2020 
 
 
Bis auf weiteres gilt, dass zum Schutz aller Universitätsangehörigen und zur Eindämmung der 
Verbreitung des Corona-Virus alle Standorte der Akademie geschlossen bleiben. Bis zum 30. Juni 
2020 finden keine Lehrveranstaltungen mit physischer Präsenz (Seminare, Vorlesungen und 
Sitzungen) in den Räumlichkeiten der Akademie statt.  
 
In Hinblick auf die Sommerdiplome wird der Zugang zur Akademie nun aber sukzessive ermöglicht. 
Dies geschieht zu jeder Zeit unter strengen Sicherheitsauflagen (möglichst kurze Verweildauer 
und verpflichtender Mund-Nasen-Schutz in allen öffentlichen und gemeinsam genutzten 
Räumen,  Einhaltung der Abstandsregeln, Beschränkung der Anzahl anwesender Personen etc.) 
und nur unter der Voraussetzung, dass die Infektionszahlen weiterhin kontinuierlich sinken. 
 

 

Phase 1 – ab 04.05.2020: Prüfungen & Zugang zu den Werkstätten für Diplomand_innen 
 
Die Bibliothek ist wieder für die Ausleihe geöffnet. Der Lesesaal bleibt vorerst geschlossen. 
 
Prüfungen sollen nach Möglichkeit weiterhin virtuell stattfinden. In einzelnen begründeten 
Ausnahmefällen können Prüfungen unter Einhaltung der Sicherheitsauflagen in den Räumen der 
Akademie abgehalten werden. Studierende, die zu einer Prüfung vor Ort antreten müssen vom 
Lehrpersonal einzeln am jeweiligen Gebäudeeingang abgeholt werden.  
 
Diplomand_innen wird es möglich sein, in den Werkstätten an ihren Diplomprojekten zu arbeiten. 
Dabei gilt es die aktuellen Sicherheitsauflagen sowie die Anforderungen und die betriebsärztlichen 
Vorgaben einzuhalten. Pro Werkstatt darf jeweils nur ein_e Diplomand_in anwesend sein.  
Um Zugang zu den Werkstätten zu erhalten, ist die Anmeldung zum Diplom bzw. eine Vorabklärung 
durch die Studienabteilung notwendig. Die Abholung der Studierenden am Gebäudeeingang erfolgt 
durch die jeweilige Werkstättenleiter_in. 
 
Die Mitarbeiter_innen der Akademie sind weiterhin angehalten vorerst von zuhause zu arbeiten. 
Ausnahmegenehmigungen für systemrelevantes Personal vor Ort (z.B. Werkstättenleiter_innen, 
Lehrende zum Zwecke der Prüfungsabhaltung) können von den Abteilungs- bzw. Institutsleiter_innen 
beim Rektorat beantragt werden. 
 

 

Phase 2 – ab 18.05.2020: Zugang zu den Studios und Ateliers für Diplomand_innen 
 
Diplomand_innen können einzeln (je eine Person pro Zeit und Raum) und unter Einhaltung der 
Sicherheitsauflagen Zugang zu den Studios und Ateliers erhalten, um an ihren Diplomprojekten zu 
arbeiten. Dafür ist die Anmeldung zum Diplom bzw. eine Vorabklärung durch die Studienabteilung 
notwendig. Ausnahmegenehmigungen für Diplomand_innen können von den Fachbereichsleiter_innen 
angefordert werden und– nach Bestätigung durch die jeweilige Institutsleitung – vom Rektorat 
ausgestellt werden.  
 
Die schrittweise Rückkehr der Mitarbeiter_innen in die Büros wird von den Abteilungs- und 
Institutsleiter_innen in Abstimmung mit dem Rektorat - unter Einhaltung der aktuellen 
Sicherheitsbestimmungen – ermöglicht.  
 
 
Phase 3 – ab Dienstag 02.06.2020: Zugang zu Studios, Ateliers und Laboren für Studierende  
 
Auf Basis eines genauen Zeitplans, der den direkten Kontakt von Studierenden und Lehrenden auf ein 
Minimum reduziert, kann die Arbeit an Studienprojekten am konkreten Material bzw. die 
Forschungsarbeit in den Laboren in den Räumlichkeiten der Akademie wieder aufgenommen 
werden. Details zum Zugang sowie zur Anzahl der gleichzeitig anwesenden Personen pro Werkstatt 
bzw. Unterrichtsraum werden rechtzeitig - je nach aktueller Lage - kommuniziert.  



 

INFORMATION   ACCESSIBILITY   FROM MAY 2020 
 
 
Until further notice, all locations of the Academy will remain closed in order to protect all members oft he 
University and to restrain the spread of the corona virus. Until 30 June 2020, no courses with 
physical presence (seminars, lectures and meetings) will take place on the premises of the 
Academy.  
 
However, with regard to the summer diplomas, access to the Academy will be made possible step by 
step. This will be done at all times under strict safety regulations (shortest possible stay and 
obligatory mouth-nose-mask in all public and shared rooms, adherence of the latest safety 
regulations of distance, limitation of the number of persons present, etc.) and only under the 
condition that the number of infections continues to decrease continuously. 
 
 
Phase 1 –  from 04.05.2020: examinations & access to the workshops for diploma students 
 
The library is open for lending again. The reading room will remain closed for the time being. 
 
Examinations should continue to take place virtually, wherever possible. In some justified exceptional 
cases, examinations may be held on the premises of the Academy, in compliance with the valid security 
requirements. Students who have to pass an exam on-site must be picked up individually by the 
teaching staff at the respective building entrance.  
 
Diploma students will have the opportunity to work on their diploma projects in the workshops. The 
current safety regulations as well as the requirements and the company medical guidelines must be 
observed. Only one student per workshop is allowed to be present. In order to gain access to the 
workshops, it is necessary to register for the diploma or to obtain preliminary clarification from the study 
department. The students are picked up at the entrance of the building by the respective workshop 
manager. 
 
The employees of the academy are still instructed to work from home for now. Exceptional permissions 
for system-relevant personnel on site (e.g. workshop manager, teaching staff for the purpose of holding 
examinations) can be applied for from the department and institute heads at the Rectorate. 
 
 
Phase 2 - from 18.05.2020: access to the studios and workshops for diploma students 
 
Diploma students can access the studios and ateliers individually (one person per time and space) and 
in compliance with the security regulations in order to work on their diploma projects. For this purpose, 
registration for the diploma or a preliminary clarification by the study department is necessary. 
Exceptional permissions for diploma students can be requested by the head of the studio and – after 
confirmation by the respective institute – can be issued by the rectorate.  
 
The gradual return of the employees to the offices will be arranged by the heads of the department 
and the institute in coordination with the Rectorate - in compliance with the current security regulations.  
 
 
Phase 3 - from Tuesday 02.06.2020: access to studios, studios and laboratories for students  
 
On the basis of a precise time schedule, which reduces direct contact between students and teachers to 
a minimum, work on study projects with specific material or research work in the laboratories on 
the Academy premises can be resumed. Details of access and the number of people attending 
simultaneously per workshop or classroom will be communicated in good time, depending on the current 
situation. 


